



SCIENTIFIC RESEARCH PROJECTS

[Click here for English](#)

[Klicken Sie hier für Deutsch](#)

SCIENTIFIC RESEARCH PROJECTS

The following table provides you with a list of current scientific research projects (the “**Projects**”) of Abbott Diabetes Care Inc., 1360 South Loop Rd, Alameda, CA, 94502, USA (“**ADC**”) based on data users have provided to ADC through the use of LibreView (the “**Data**”).

PROJECT #	PROJECT DESCRIPTION	DATA SOURCE
1	Association of alarm usage and impact on glycemic variability	Data from users of FreeStyle Libre 2
2	Analysis of mobile app versus reader usage and associated impact on glycemic metrics	Data from users using the FreeStyle LibreLink apps and the FreeStyle Libre readers
3	Association of mobile app usage and impact on glycemic control	Data from users using the FreeStyle LibreLink apps

General information on the processing of your Data by ADC (and information on your statutory rights) can be found in the [LibreView Privacy Notice](#).

For further questions about these scientific research projects please contact: DiabetesCarePrivacy@Abbott.com.



WISSENSCHAFTLICHE FORSCHUNGSPROJEKTE

In der folgenden Tabelle finden Sie eine Liste der aktuellen wissenschaftlichen Forschungsprojekte (die „**Projekte**“) von Abbott Diabetes Care Inc., 1360 South Loop Rd, Alameda, CA, 94502, USA („**ADC**“), basierend auf Daten, die Benutzer ADC durch die Nutzung von LibreView (die „**Daten**“) zur Verfügung gestellt haben.

PROJEKTNR.	PROJEKTBECHREIBUNG	DATENQUELLE
1	Zusammenhang zwischen Alarmnutzung und Auswirkung auf glykämische Schwankungen	Daten von Benutzern von FreeStyle Libre 2
2	Analyse der Nutzung der mobilen App im Vergleich zur Nutzung des Lesegeräts und der damit verbundenen Auswirkungen auf glykämische Messgrößen	Daten von Benutzern, die die FreeStyle LibreLink-Apps und die FreeStyle Libre-Lesegeräte verwenden
3	Zusammenhang zwischen Nutzung der mobilen App und Auswirkung auf die Blutzuckerkontrolle	Daten von Benutzern, die FreeStyle LibreLink-Apps verwenden

Allgemeine Informationen über die Verarbeitung Ihrer Daten durch ADC (und Informationen über Ihre gesetzlichen Rechte) finden Sie in der LibreView Privacy Notice (Datenschutzerklärung) unter [LibreView Privacy Notice](#).

Bei weiteren Fragen zu diesen wissenschaftlichen Forschungsprojekten wenden Sie sich bitte an: DiabetesCarePrivacy@Abbott.com.

